
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 11.12.2023, 19.00 Uhr, 
im Rathaus Bad Honnef, Raum Aegidienberg (Zi. 104) 

zusätzlich als ZOOM-Meeting 
 
 

Anwesend: Marita Weinberg (über ZOOM), Marie-José Püllen, Dirk Poppe, Marion 
Joksch, Norbert Grünenwald, Robert Heil (Protokoll, über ZOOM) 

Entschuldigt: Anke Müller, Johannes Sünnen 

Gäste Wilhelm Haneke (TTF), Jörg Franz (SFA), Stefan Wallbröhl (St. Sebastianus 
SBR) alle über ZOOM 

Sitzungsende: 19:50 Uhr  
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TOP 1  Begrüßung 

Marita begrüßt die im Rathaus Anwesenden, vor allem die Gäste, die über ZOOM-

Meeting teilnehmen und die virtuell zugeschalteten Vorstandsmitglieder. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 13.11.2023 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.11.2023 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Bericht erste Gesprächsrunde "Sport im Gespräch" am 20.11.2023 

Marita führt aus, dass sie die Veranstaltung als durchaus gelungen ansieht. An-

drea Milz eröffnete die Gesprächsrunde mit informativen Ausführungen zur För-

derung des Ehrenamtes, des Stellenwertes, den das Ehrenamt in der Landesre-

gierung genießt und sprach über die Möglichkeiten, aber auch Schwierigkeiten 

Ehrenamtler insbesondere längerfristig und für Vorstandsämter zu gewinnen. 

Die leider nur wenigen Besucher dieser Veranstaltung diskutierten anschließend 

mit der Staatssekretärin und den svb Vertreter*innen sehr angeregt. 

Als Resümee bleibt festzuhalten, dass die Veranstaltung ein Erfolg war, in unre-

gelmäßigen Abständen mit wechselnden Themen und ggfls. in einer größeren Lo-

kation zu wiederholen und noch intensiver beworben werden soll. 

Hier noch zwei Links zu relevanten Internetseiten:  

https://www.deutsche-stiftung-engagement-und-ehrenamt.de/ 

https://www.engagiert-in-nrw.de/landesservicestelle 

 

Bericht Ausschusssitzung Bildung, Sport und Kultur am 28.11.2023 

An der Sitzung hat Marita als Vertreterin des svb teilgenommen. Hauptpunkt war 

die Vorstellung der Fortschreibung des Sportentwicklungskonzeptes durch Herrn 

Wehr (Peter Wehr Consulting), der mit der Erstellung beauftragt war. Grundlage 

seiner Ausführungen war die Präsentation, die bei der letzten Vereinsveranstal-

tung gezeigt wurde. Es werden verschiedene Maßnahmen mit einem Gesamtvo-

lumen von 500 TEUR vorgeschlagen. Das Gesamtkonzept, das u.a. bessere Aus-

stattung der Sportanlagen, mehr gemeinsame Kommunikation mit den verschie-

denen Sportanbietern und Beteiligten und somit gemeinsame Entwicklung neuer 

Ideen für die Bad Honnefer Sportwelt beinhaltet, wird zeitnah in Schriftform dem 

Rat vorgelegt. Die Mitglieder des Ausschusses waren überwiegend mit der Prä-

sentation und den Schlüssen aus dem Konzept einverstanden. 

Norbert fasst zusammen, dass die Präsentation im Ausschuss die bisher Beste 

der Fa. Wehr war und der Sport seinen Stellenwert in Bad Honnef hat und beibe-

halten wird. 

https://www.deutsche-stiftung-engagement-und-ehrenamt.de/
https://www.engagiert-in-nrw.de/landesservicestelle
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TOP 4  Warmwasser und Heizung in den Bad Honnefer Sporthallen 

Wie von einigen Vereinen berichtet wird, hat sich die Situation in den Honnefer 

Hallen verbessert. Die große Ausnahme ist allerdings die Sporthalle Löwenburg-

schule/Feuerschlösschen, die sich nach wie vor in einem ungeheizten Zustand 

befindet und weiterhin über keine Warmwasserversorgung im Sanitärbereich ver-

fügt. Trotz wiederholter Beschwerden, insbesondere der TTF, sind außer der 

(mündlichen) Aussage, dass dort zwei Durchlauferhitzer für die Warmwasserver-

sorgung installiert werden sollen, keinerlei Fortschritte zu verzeichnen. Auf die 

geäußerten Beschwerden erfolgten seitens der Stadt keinerlei Reaktionen, so 

dass der Unmut der betroffenen Vereine täglich größer wird. 

Der Vorsitzende der TTF berichtete in diesem Zusammenhang über die ersten 

Austritte aus dem Verein aufgrund des desolaten Zustands. 

Norbert verspricht, nochmals persönlich die entsprechenden Fachbereiche zu 

bitten, die erforderlichen Maßnahmen zügig einzuleiten, damit die Sporttreiben-

den nicht noch länger mit diesen erheblichen Einschränkungen leben müssen. 

Ebenso wird sich der svb bei Stadt mit eben diesen Intentionen einbringen, bevor 

als letztes Mittel diese unerfreuliche Angelegenheit an die Öffentlichkeit (Presse) 

gebracht wird. 

TOP 5 Termine 

31.12.2023 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

08.01.2024, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

05.02.2024, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

25.02.2024, 11:00 Uhr Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung (Ort: 

Aula der Konrad-Adenauer-Schule) 

28.02.2024 Fristablauf Sportstättenbelegungsbedarf Sommer 

(01.04. bis 30.09.2024) 

11.03.2024, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

31.03.2024 Fristablauf Zuschussanträge zur Unterstützung des 

Spitzensports im Sinne des Leistungssports 

29.06.2024 DLRG, Rheinschwimmen 
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TOP 6 Verschiedenes  

- Erneut wird die unhaltbare Situation der Verschmutzung der Sporthalle Lö-

wenburgschule/Feuerschlösschen dargestellt. Zum wiederholten Mal haben 

sowohl die TTF als auch der LV Fotos mit erheblichen Verschmutzungen .an 

die Funktionsmailadresse "Reinigung" der Stadt geschickt, mit der Bitte um 

alsbaldige Säuberung der Halle, sowie besonders der Sanitäranlagen. 

Die Übungsleiter der Vereine mussten zum wiederholten Male feststellen, 

dass sich unter der Woche keinerlei Verbesserung ergeben hat, sondern die 

Halle offensichtlich überhaupt nicht gereinigt wurde. 

Überaus verärgert sind die Vereine darüber, dass seitens der Stadt keinerlei 

Reaktion auf die per Mail vorgebrachten schriftlichen und mit Bildern doku-

mentierten Beschwerden erfolgt ist. 

In diesem Falle, wie auch hinsichtlich der Warmwasserversorgung, werden 

sich Norbert und svb weiterhin intensiv einbringen. 
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